
NOUN in ENGLISH 

Существительное в английском языке



NOUN 
in
ENGLISH

●Именем существительным называется часть речи, которая 
обозначает предмет и отвечает на вопросы «who is this?», 
«what is this?» («кто это?», «что это?»).

●По способу словообразования существительные 
подразделяются на: 

●простые (не имеют в составе префиксы и суффиксы: a dog – 
собака, a book – книга); 

●производные (имеют в составе префиксы и суффиксы:           
-ant (-ent): a student (студент); -er (-or, -ar): a worker 
(рабочий), an actor (артист); -ion (-ation): an examination 
(экзамен); 

● составные или сложные (образованы из двух и более слов, 
составляющих одно понятие: a blackboard (классная доска), 
a newspaper (газета), a daughter-on-in-law (зять).



Множественное 
число 
существительны
х

●Только исчисляемые существительные могут 
иметь форму множественного числа, если 
речь идёт о двух или более предметах. 
Форма множественного числа у 
большинства исчисляемых существительных 
образуется с помощью суффикса -s (-es). 

Например: 

●a lamp – lamps (лампа – лампы) 

● table – tables (стол – столы).



Множественное 
число 
существительны
х

●Существительные, которые образуют форму 
множественного числа не по общему правилу, 
называются исключениями.

Единственное 
число

Множественное число Перевод

man 
woman 
mouse 
tooth 
foot 
child 

ox 
goose 
sheep 
deer 

swine

men 
women 

mice 
teeth 
feet 

children 
oxen 

geese 
sheep 
deer 

swine

мужчины, люди 
женщины 

мыши 
зубы 

ступни, ноги 
дети 
быки 
гуси 
овцы 
олени 

свиньи



ПРИТЯЖАТЕЛЬНЫ
Й ПАДЕЖ 
(THE POSSESSIVE 
CASE)

● Существительное в притяжательном падеже является 
определением к существительному и отвечает на вопрос 
«чей?», обозначая принадлежность предмета. Оно всегда 
ставится перед определяемым существительным, 
соответствуя в русском языке родительному падежу или 
притяжательному прилагательному. При переводе на русский 
язык определяемое слово, как правило, выносится на первое 
место.

● Форму притяжательного падежа могут иметь только 
одушевлённые существительные. Неодушевлённые 
существительные не употребляются в притяжательном 
падеже. Притяжательный падеж необходим для выражения 
принадлежности лица или предмета.

Например: 

● my sister’s name – имя (чьё?) моей сестры

● children’s notebook – тетрадь (чья?) детей



ПРИТЯЖАТЕЛЬНЫЙ 
ПАДЕЖ 
(THE POSSESSIVE 
CASE)

● Форма притяжательного падежа существительных в единственном 
числе образуется путём прибавления окончания «’s» (знака 
апострофа и буквы «-s») к форме общего падежа.

● Если имя собственное оканчивается на букву «-s», то либо 
добавляется «-’s», либо  только апостроф (’). Такое окончание 
произносится как [iz]. 

● Притяжательный падеж составных существительных образуется 
прибавлением «-’s» к последнему слову. 

Например: my mother-in-law’s house – дом моей тёщи

● Форма притяжательного падежа существительных, имеющих во 
множественном числе окончание «-s», «-es», образуется 
прибавлением только одного апострофа (’). 

Например: my friends’ hobbies – хобби моих друзей

                         her sisters’ idea – идея её сестёр

● Для существительных во множественном числе с другим 
окончанием притяжательный падеж образуется первым способом, т.
е. прибавлением окончания «-’s».



Определите, какую 
функцию выполняет 
окончание («-s», «-es», 
«’s»)

●The country consists of six states and 2 two territories.

●There are five big cities in Australia: Sydney, Melbourne, Adelaide, 
Perth and Brisbane. 

●These cities are also the country’s main industrial centres and ports.

●The Canadian Parliament consists of two chambers: the House of 
Commons and the Senate. 

●Centre town is often called “downtown”; it is the city’s financial and 
commercial part. 

●Parliament Hill situated between Centre town and the Ottawa River 
is home to many of the capital’s government buildings.

●Most of the city traditionally supports the Liberal Party, although 
only some parts of the city are consistent Liberal strongholds. 


